



ARZOBISPADO DE GUADALAJARA

Comunicado 2/2026

JORNADA DIOCESANA DEL ENFERMO
Domingo 8 de febrero, en Catedral

A toda la Comunidad Diocesana:

Reciban un cordial saludo en la paz que el Señor nos ofrece en medio de las dificultades.

Les escribo para invitarlos a celebrar, Dios mediante, el miércoles 11 de febrero, la XXXIV JORNADA MUNDIAL DEL ENFERMO.

Recordemos que el 13 de mayo de 1992, el Papa SAN JUAN PABLO II, instituyó la JORNADA MUNDIAL DEL ENFERMO, para celebrarla los días, 11 de febrero, memoria litúrgica de la Virgen de Lourdes, y puso como objetivo *sensibilizar al pueblo de Dios y, por consiguiente, a las varias instituciones sanitarias católicas y a la misma sociedad civil, ante la necesidad de asegurar la mejor asistencia posible a los enfermos*. Este año, el Papa LEÓN XIV propone la figura del buen samaritano para la reflexión de esta jornada, con el lema: *"La compasión del samaritano: amar llevando el dolor del otro"*, donde nos recuerda que la compasión, no es sólo un sentimiento, sino que se traduce en gestos concretos y en un compromiso compartido, especialmente hacia los enfermos (cfr. Papa LEÓN XIV, Mensaje para la JORNADA MUNDIAL DEL ENFERMO).

A nivel diocesano, celebraré la Eucaristía, Dios mediante, el próximo domingo 8 de febrero a las 12:00 hrs. en la Catedral Metropolitana, para encomendar a todos los enfermos, a los profesionales de la salud, a los que laboran en los hospitales, dispensarios y clínicas, y a los sacerdotes encargados de la pastoral de la salud. Así mismo, en algunos lugares, la pastoral diocesana de la salud ha preparado otras actividades, que doy a conocer en un anexo a este comunicado.

Invito a todos los *Párrocos, Rectores de Templos y de Casas Religiosas* a promover la XXXIV JORNADA DEL ENFERMO a nivel parroquial, con la visita a los enfermos y encomendando a todos los familiares que cuidan de sus enfermos y a los agentes de pastoral de la salud.

Que María Santísima nos ayude a mirar el sentido redentor de los propios padecimientos.

Guadalajara, Jalisco, a 22 de enero de 2026.

+ JOSÉ FRANCISCO CARD. ROBLES ORTEGA
Arzobispo de Guadalajara



PBRO. DR. JAVIER MAGDALENO CUEVA
Secretario Canciller

Prot. A267/2026

ANEXO, del Comunicado 2/2026

ACTIVIDADES PARA LA JORNADA MUNDIAL DEL ENFERMO:

- * Sábado 7 de febrero, a las 11:00 a.m., *Misa de Unción de Enfermos y convivencia*, en la Parroquia del Expiatorio Eucarístico.
- * Martes 10 de febrero, a las 11:00 a.m., *Misa y Unción de los enfermos y convivencia*, en el Asilo Card. José Salazar, en Ameca, Jalisco.
- * Miércoles 11 de febrero, a las 12:00 p.m., *Misa* en la Capilla de Nuestra Señora de Belén y San Miguel Arcángel.
- * Jueves 12 de febrero; a las 3:00 p.m., *Visita anual de la Santísima Virgen de Zapopan*, al Hospital Civil Fray Antonio Alcalde, por la Jornada Mundial del Enfermo.
- * Sábado 14 de febrero, a las 4:00 p.m., *Despedida de Nuestra Señora de Zapopan*, con Misa y Rosario.